

Communiqué de l'Archevêché

Messe télévisée à Saint-Etienne-du-Rouvray (76) Dimanche 21 février 2021

La Messe du dimanche 21 février, 1^{er} dimanche de Carême, sera retransmise sur France 2 depuis Saint-Etienne-du-Rouvray, en communion avec Mgr Dominique Lebrun, archevêque de Rouen. L'émission *Le Jour du Seigneur* a choisi la ville où le Père Jacques Hamel a été assassiné, afin d'illustrer la Parole de Jésus : « Relève-toi ! ».

À cette occasion, le diocèse se souvient avec reconnaissance de la réponse à la fois douloureuse et magnifique de la famille du Père Jacques Hamel et de la paroisse de Saint-Etienne-du-Rouvray. Elles seront réunies une nouvelle fois dimanche dans la petite église martyrisée.

La souffrance est toujours là, peut-être ravivée par la perspective prochaine du procès des éventuels complices.

L'espérance est aussi là quand on prépare la fête de Pâques, fête de la Résurrection de Jésus. Oserons-nous encore prier pour les auteurs d'attentats et leurs complices dont les procès se succèdent ? Oserons-nous espérer qu'ils se laissent toucher par l'amour de Dieu qui exclut la violence ?

La société française lutte contre le fanatisme habité par la violence. Les religions sont aux avantpostes de cette lutte en s'adressant au cœur de la personne humaine. Elles ne sont pas des dangers mais une chance pour le vivre ensemble. Leur laisser la liberté que la loi de 1905 leur accorde, faciliter leur vie et accueillir leurs inspirations sont les meilleurs moyens d'éviter tout séparatisme.

Le diocèse remercie les équipes du *Jour du Seigneur* et de France 2 de commencer la préparation de la fête de Pâques en faisant mémoire du Père Jacques Hamel.

Contact presse : Fabrice Madouas – Archevêché de Rouen Tél. : 06.75.22.88.12 et 02.35.71.21.74

<u>directeur.communication@rouen.catholique.fr</u>